

Se suscribe en Alcoy, en la Administracion calle del Mercado, núm. 9, imprenta á donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

ALCOY SABADO 10 DE ENERO DE 1885

ADMINISTRACION.

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL

NÚM. 2077

SUSCRIPCIONES

Pago anticipado.

Alcoy un mes 4'50 pesetas.—Trimestre 14'50.—Fuera 5'25 id.—Extranjero 15.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y reclamos la Administracion.

Números sueltos 10 céntimos.

REDACCION.

CALLE DEL MERCADO NUM. 9 PRINCIPAL.

AÑO VIII

ALCOY 10 DE ENERO DE 1885.

Alcoyanos

Todos teneis noticia de los desastres causados por los recientes temporales y terremotos en nuestras provincias valencianas y andaluzas, desastres á que no es agena la poblacion de Alcoy.

Lo que fué un dia hermosa ribera valenciana, es arenal estéril. Donde se levantaron gallardas poblaciones, solo se ven hoy escombros mezclados con cadáveres de los que fueron sus habitantes. La vida, la alegría de nuestras mas preciadas regiones, se ha convertido en muerte, llanto y miseria á consecuencia de los últimos cataclismos.

Derruidos los edificios, convertidos en yermos los fecundos campos, perdidas las cosechas pendientes y con imposibilidad de hacer producir á la tierra en algun tiempo: tal es el estado que en el dia presenta gran parte de las regiones valencianas y andaluzas, antes por todos envidiadas.

Consecuencia inmediata de las espantosas catástrofes sufridas, es la miseria, que en su doble aspecto del hambre y de la desnudez, amenaza como espectro fiero á los habitantes de las provincias victimas de los terremotos y de la inundacion, y se ceban no solo en las clases proletarias, si que tambien en las que fueron y han dejado de ser acomodadas.

Desgracia tanta, cuadro tan aterrador, solo puede aliviarse con el ejercicio de la virtud mas sublime: la caridad.

Y hoy que la Nacion española, hoy que la Europa entera, contristada

ante la inmensidad de tantas desdichas, procura mitigarlas, el pueblo de Alcoy, que, cuando de obras de caridad se trata, ha figurado siempre en primera línea, ni puede ni debe quedarse á la zaga.

La Comision local ejecutiva encargada de allegar recursos, tiene la confianza, ó mas bien la seguridad, de que Alcoy responderá á este llamamiento á su caridad inagotable, y de que cada cual, en su esfera, aportará su óbolo para contribuir á remediar las necesidades sentidas en Andalucía, en las provincias valencianas y en el mismo Alcoy; demostrando así que, aun cuando sufre, sabe el pueblo alcoyano acordarse de sus hermanos de infortunio.

Las sumas ó efectos que se recauden (pues los donativos se admiten en efectivo y en géneros), se entregarán á los damnificados, en la proporcion equitativa que oportunamente se establezca, directamente por una comision que al efecto se constituya en los puntos del siniestro; consiguiendo de tal modo la seguridad de que se remedia el daño lo mas pronto y mejor posible.

La suscripcion queda abierta en todas las sociedades recreativas de la ciudad, en las redacciones de los periódicos locales, en las Iglesias parroquiales de Santa Maria y San Mauro, y en todos y cada uno de los gremios, en que el comercio y la industria estan agrupados.

Alcoy 8 de Enero de 1885.
Por la Comision ejecutiva.—El Presidente.—Vicente Mira.—Santiago Reig.—Secretario

Expres de Paris.

De nuestro servicio particular.

Paris 5 de Enero 1885.

Hace algunos meses la viuda Levent, jóven y complaciente vendedora de leche que tenia una tienda en un barrio excéntrico fué condenada á un mes de prision por haber dado de golpes á una persona. Al dia siguiente de su condena encontrábase en su casa maldiciendo á sus jueces, cuando se le presentó un jóven de 25 años, con bigote castaño, mirada viva, que dijo ser el secretario del juez de instruccion Mr. Guillot, añadiendo que habia sido encargado por aquel magistrado para venir á recoger algunos objetos que se habia creido necesario depositar en el juzgado. Este individuo parecia tomar un vivo interés por la situacion de la jóven; su condena le parecia muy severa, y no abrigaba duda alguna de que si dirigia recurso de casacion al presidente de la república, este recurso no recibiria desfavorable acogida; ofreciase ademas á redactárselo.

La lechera conmovida por tanta solicitud, hizo mas que entregar los objetos pedidos por el oficioso jóven, pues le dió... su corazon. Entonces le confesó que no estaba investido de las funciones de secretario de Mr. Guillot sino que habia finjido esta inocente supercheria porque queriendo hablarle, supuso que era el medio mas seguro para ser escuchado con benevolencia.

La jóven encontró el procedimiento tan ingenioso que no tuvo fuerzas para reprocharle, continuando las relaciones, hasta que un dia los dos amantes dejaron el barrio porque empezaban á ocuparse de ellos demasiado.

Entre los vecinos, Darcourt, este era el nombre que habia tomado el falso secretario, habia finjido ser un agente de seguridad encargado de acompañar á la acusada hasta

el dia que el tribunal hubiera pronunciado la última sentencia.

Como agente de seguridad fué tambien algun tiempo despues, á reclamar, con amenazas, á una antigua criada de su querida, algunos objetos que en otro tiempo habia recibido de aquella en depósito. La criada asustada, se los entregó pero sintiendo escrúpulos, enseguida, contó al comisario de policia lo que le habia ocurrido. Creyóse que se trataba de una estafa y Darcourt fué perseguido y condenado á 8 meses de prision.

Darcourt cuyo verdadero nombre es Luis de Orange es sencillamente antiguo pasante de una porteria de una oficina.

El tribunal ha decidido que si el acusado ha usado de «medios censurables» para apoderarse de los referidos objetos, no ha cometido, sin embargo, estafa alguna, puesto que los habia reclamado con la autorizacion de la viuda Levent.

Los «Menques Plaisirs» estan de enhorabuena pues despues de obtener un éxito ruidoso con la representacion del vaudeville «Ma femme manque de chic» de Mers. Busnach y Debrit ha puesto en escena una revista, la mejor que se ha visto este año, sin exceptuar la de «Les varietés». Tiene por título «Au clair de la lune» y por autores á Mers. Monreal, Blondeau y Grisier.

En el momento de pasar revista á los sucesos del año que acaba de trascurrir, aparece un viejo, con grandes anteojos, con una mesita debajo del brazo, que se dobla como las sillas de tijera. Abre su mesa saca de bolsillo una botella, un vaso y azucar y dirigiéndose á las personas que estan en el escenario, dice:

«Señores, permitidme que os explique la escena que se vá á representar.»

Todos le interrumpen dando voces, hasta que este dobla su mesa, sin decir una palabra.

der de Mr. de Menville... y que ha desaparecido.

Mr. de Menville habia colocado en mi casa á un agente suyo, el cual ha podido sorprender los papeles necesarios para falsificar mi letra. Esa carta es falsificada.

—Caballero, exclamó el conde de Bordes levantándose.

—Habíamos omitido ese capítulo de acusacion entre varios de los que me habeis hablado, prosiguió Mahon con insolencia... pero no se me olvidará.

—¿Habeis escrito alguna vez á Mad. de Chaudier?

—Nunca... Ademas, ¿que tiene que ver Mad. de Chaudier con todo esto? Supongo que no habria colocado en mi casa al ayuda de cámara de Mr. de Menville.

—Pero, ¿estais enteramente seguro de lo que decis?

—Mi criado puede afirmároslo en este mismo momento.

—¿No habeis despedido á ese miserable?

—Mañana saldri de casa.

—¿Me permitireis que le mande asegurar?

—Eso mismo pensaba yo hacer.

Mr. de Bordes estaba absorto con el aplomo de Mahon y el inexplicable misterio que rodeaba á todas las circunstancias de aquella intriga.

y me dice no sé que chanzonetas sobre la preferencia que concedia al modelo sobre el retrato.

—No hice alto sobre esta circunstancia, y sin embargo no eran palabras pronunciadas al aire. ¿Sabeis, caballero, lo que he descubierto en mi casa esta misma mañana?

—Sepamos.

—Tenia yo un criado que me pidió permiso para ausentarse por ocho dias, ofreciéndome poner en su lugar á un camarada suyo... Consentí en ello.

—Esta mañana encuentro aqui á mi criado que habia regresado sin avisármelo... Le interrogo, no poco disgustado, me enfado, le amenazo y averiguo que el sustituto que yo habia recibido, era precisamente el ayuda de cámara de Mr. de Menville, un tal Juan David... que sin duda es el mismo de quien acabais de hablar, y que al permitir esta mañana á mi criado que regresara le habrá dicho sin duda:

—«Puedes volverte á tu puesto, porque la farsa está ya representada.»

—¿Será posible! dijo el conde absorto. Pero ¿con qué objeto?

—Señor conde, respondió Mahon gravemente; la señorita Dubos ha recibido una carta de letra mia y que yo no he escrito, carta que la ha hecho caer en una infame asechanza, en po-

Mr. de Menville acerca de su modo de proceder con migo... mas no me dirigire para ello á los tribunales.

—¿A que aludis con eso?

—Es un negocio grave.

—Hablad, caballero, hablad.

—Dispensad, señor conde... Hbeis venido á referirme un lance en que se trata de heridas, de vias de hecho, de una carta escrita por mi; cuando yo tengo motivos para creer que he sido juguete de alguna indigna traicion parece que vos me acusais... Pero ¿qué ha sucedido?... ¿qué ha pasado?

—¡Como! ¿no sabeis que anoche salió la señorita Dubos de su casa, en virtud de una carta vuestra?

—¿Mia? yo no la he escrito.

—Enhorabuena; pero ignorais tambien que esa señorita fué conducida á un aposento de la casa de Mad. de Chaudier y que alli encontró ó por mejor decir, echaron á su encuentro á Mr. de Menville, ébrió, loco.

—¿A Mr. de Menville! Si, yo le vi en casa de Mad. Dubos.

—Es cierto, la carta fué entregada á la señorita Dubos poco tiempo despues de marcharse él.

—Entonces debia yo estar alli todavía.

—Si señor.

Después de otra parodia que acaba entre las carcajadas del público, aparece de nuevo el viejo, abre la mesa, saca la botella y el vaso y dice: «Erien Vds. pero no saben porque: ¿por que reis? no podriais decirlo pues no lo sabeis. Pues bien, yo os lo diré. Reis señores. «Le hacen callar otra vez y vuelve á doblar su mesa muy contrariado.

Hay un jóven autor, llamado Chambery que hace una caricatura de Mlle. Sarah Bernhard que hace morir de risa. No es una imitación servil sino una parodia fria y grotesca á la vez de la célebre actriz. Vese á esta falta Surah derribada en el respaldo de un sillón, sosteniéndose en equilibrio en actitud ja-deante.

La revista abunda en ocurrencias felicitasimas y agudezas ingeniosas; está escrita expresamente para hacer reir al mas grave de los espectadores. Por esto ha obtenido tan buena acogida.

A. Z.

Revista extranjera

De nuestro servicio particular.

El general Campeon, que como es sabido, ha presentado su dimision de ministro de la Guerra en la vecina república, siendo reemplazado por el general Lerval, ha puesto á su sucesor al corriente de la situacion militar en el Tonkin. El general Lerval sin negar las dificultades que el asunto presenta, cree que con decision y rapidez se llegará pronto á una feliz solucion. Los refuerzos que van á enviarse y los que ya están de camino bastarán, segun el ministro, para acabar de conquistar el pais, del cual es preciso ocupar todos los puntos principales. No por esto tocará los cuerpos de movitizacion, pues habiendo contribuido en gran parte á su establecimiento no permitirán sufran menoscabo alguno.

Se pretende por algunos que el general Lerval entra en el ministerio con un plan de reformas completo, que producirá grandes cambios en la actual organizacion militar; mientras otros aseguran que no abriga las intenciones que se le suponen y que sin renunciar á sus ideas bien conocidas por cierto, cree que el momento de aplicarlas, á lo menos en conjunto, no ha llegado todavia.

Se habla de colocar el nuevo Estado de Congo bajo el dominio del rey de Bélgica, aunque creen algunos que la Constitución del pais es un obstáculo para la realizacion del proyecto. La ley fundamental de Bélgica no se opone á que el rey acepte la soberania de otro

Estado, pero subordina esta aceptacion á condiciones rigurosamente determinadas siendo necesario para ello el asentimiento de ambas Cámaras no pudiendo ninguna de ellas deliberar ni aceptar la resolucion sobre este punto, sin que las dos terceras partes, por lo menos, de los miembros que las componen se hallen presentes para darle sus sufragios. No existe por lo tanto en la Constitución, ningun impedimento absoluto para que el rey Leopoldo acepte la Corona del Estado del Congo, pero en cambio, obstáculos de otro género ejercerian una influencia decisiva en la solucion de este asunto. ¿El nuevo Estado seria neutral, y la neutralidad seria garantida por las potencias? En este caso, no hay razon plausible para pronunciarse contra la reunion de las dos coronas de Bélgica y del Congo, pero seria diferente, si el Estado del Congo no fuese neutral, viéndose por consiguiente expuesto á todos los conflictos á que estan comprometidos los paises que no gozan del beneficio de la neutralidad.

Después de la evacuacion del Harrar por las fuerzas del khedive y al llegar al pais del legado inglés, acompañado de Raduain Pachá, han sido puestos en libertad varios prisioneros politicos, entre los cuales se encontraba Gibrit sultan de los Guerris. El mismo dia fué coronado y nombrado jefe supremo de sus tribus, pero el desgraciado no gozó mucho de su cargo pues cayó enfermo muriendo aquella misma noche. Su hermano le ha sucedido inmediatamente.

Raduain Pachá en una orden del dia manda á todos los pueblos de la comarca y á sus autoridades, cheicks, donquines y gueredes obedezcan las disposiciones del delegado inglés y se pongan á su disposicion. En la antigua casa de Roof Pachá ondea el pabellon británico. Terminada la evacuacion de las tropas, Abd elah uno de los hijos del último emir ejecutado por los egipcios, será investido oficialmente del poder y le será entregado el arsenal. Continúa el enganche de soldados indigenas con una paga mensual de 25 rupias, entre los Somalis y los Harabis y además se han abolido los derechos de puertas y aduanas. No por esto pueden estas tranquilos los hararris hasta que otras fuerzas reemplacen los batallones egipcios. El mismo futuro emir abandonado á sus propias fuerzas no podría ni aun salvar su persona, y aunque se insiste en la primera ocupacion inglesa, no se ve sin embargo nada que lo justifique por ahora.

Se ha producido un incidente en la elección de la Cámara de Brunn, en Moravia, que ha exasperado extraordinariamente al partido alemán. Los candidatos alemanes contaban con una mayoría de 500 votos sobre los candidatos che-

ques, por lo que se creian seguros de ser elegidos; pero he aqui que Mr. Sohraeter, representante del gobierno, que presidia la comision de empadronamiento declara de repente que la ley electoral estipulando formalmente que el candidato elector en el grupo que aspira representar, en la mesa del Comercio habia sido violada, y que los sufragios obtenidos por los candidatos alemanes eran nulos, y que siendo los candidatos alemanes los que se encontraban en las condiciones legales, debian ser considerados como elegidos.

Por esta decision la mayoría en la Cámara de Brunn es de los cheques y la Moravia donde los alemanes habian concentrado todas sus fuerzas y donde no podia disputarse una posicion hace tiempo adquirida, escapa á su dominacion.

Noticias é intereses LOCALES Y REGIONALES.

El conocido y reputado escritor Don Manuel Ossorio y Bernard, acaba de publicar una obra muy útil al par que agradable para la niñez y que no dudamos en recomendar á los padres de familia. Titúlase «Album infantil—Cuentos máximas y enseñanzas en prosa y verso» hallándose ilustrado con 90 láminas y viñetas, la mayor parte de veradero mérito.

Los que deseen adquirir esta obra pueden dirigirse al autor, calle del Mason de Paredas, núm. 9, remitiendo seis reales en sellos, que es el precio de cada ejemplar.

El dia de ayer fué tan frio como el precedente, aunque no tan de pejado, pues por la mañana y parte de la tarde estuvo nebulosa la atmósfera y con señas de nieve.

Anteayer tarde llegó procedente de Valencia, nuestro distinguido amigo Don Teodoro Balaclart, quien permanecerá pocos dias entre nosotros.

Es probable que mañana dé una conferencia en la sociedad El Fomento.

La disuelta sociedad Union Comercial, Artes y Oficios, va á reorganizarse bajo el título de Circulo de la Union Mercantil.

A la par que sentimos la desaparicion de aquella sociedad, celebramos su reorganizacion, que no dudamos se llevará pronto y felizmente á efecto.

Los periodistas viven de milagro.

El dia 27 se disparó en Eliche un tiro contra un redactor de «El Vinalapó», sin que afortunadamente la agresion produjese otra consecuencia que el susto.

Así lo afirma el periódico de Novelda «El Eco».

Al escribir El Eco de Alcoy su artículo de ayer «Las inscripciones de nacimiento» ha cometido errores de bulto, como el de olvidarse de deducir las 410 defunciones habidas en el Hospital provincial, lo que disminuye bastante la diferencia que se nota entre las inscripciones del Registro Civil y las de los Archivos parroquiales.

De todos modos es lamentable que los padres olviden el requisito de inscripcion civil, cuya asmsion por incuria ó por ignorancia tantos perjuicios puede acarrear á las familias.

Sentiríamos que se confirmara el siguiente suelto de un periódico de Barcelona:

«Ha llegado hasta nosotros el rumor de haberse permitido la entrada de trapos sucios procedentes de Francia sin desinfectarlos.

Suponemos que en estas horas las autoridades sabrán ya si esta especie reconoce fundamento, y en caso afirmativo es de esperar que obrarán con la energia que el caso reclama».

Lo mismo decimos nosotros, y al propio tiempo que se ejerza gran vigilancia en el asunto, pues cualquier imprudencia podría acarrear fatales resultados, y nuestra ciudad, donde la industria en tan gran escala consume los trapos viejos, seria la que podría tocar en primer término las consecuencias.

Otra vez tenemos que hacernos eco de las quejas del vecindario sobre el abuso que en algunas plazas de esta ciudad, como la del Fozar y sobre todo en los dias festivos por la tarde, se comete por las turbas de chiquillos que convierten aquellos en teatro de sus hazñas.

De aplaudir seria que los municipales giraran frecuentes visitas por dichos puntos, impidiendo en tales hechos en pró del bienestar de los vecinos.

El olvido del artículo 209 de las Ordenanzas municipales y que dice así: «El que con motivo de obra, limpia ú otro objeto ocupe alguna parte de calle ó plaza, deberá mantener en aquel punto y segun la estension de la fachada uno ó mas taroles que ardan toda la noche arreglados al modelo que designe la Municipalidad», es facil que origine algunos disgustos. Sabemos que se han dado varios casos de tropezar los transeuntes con algun monton de escombros, librándose milagrosamente de una desgracia.

Ya que tratamos de olvidos en el cumplimiento de los artículos de las Ordenanzas municipales diremos que no es solo el 209 el olvidado sino también el 196 en el que se pre-

—¿Y habia yo de escribir á Sofia hallándome en su casa?
 —En esa carta se la decía que solo ella podía conseguir la libertad de su hermano.
 —¿Y era posible que la indujera yo á dar ese paso, cuando me proponia el mismo objeto de comun acuerdo con sus padres?
 —Perdonad, caballero, que os lo diga todo; se cree que habia intenciones de atraer á esa infeliz jóven al infame lazo en que ha caido.
 —¿Y habia yo de hacer eso justamente cuando estaba pidiendo su mano?
 —Las personas desesperadas son muy reaciosas; ese paso pudiera haberse dado como una precaucion mas.
 —De todos modos, caballero, si yo hubiera poseído el gran arte de las precauciones, las habria tomado de diferente manera como no podréis menos de conocer. Pero, en fin, ahora debo haceros una sola pregunta: Esa carta que me atribuyen... ¿donde está?
 —No ha sido posible encontrarla.
 —Casualidad es.
 —Pero la señorita Dubos jura en nombre de Dios que era vuestra letra.
 —¡Es falso!
 —¡Oh! esa niña se está muriendo, caballero... está loca... pero no miente... habla con verdad... la letra era vuestra.

—La letra era mia, murmuró Mahon como retrocediendo ante aquella insoluble dificultad...
 —Pero ese aposento á donde llevaron á la señorita Dubos, ¿á quien pertenecia?
 —A Mr. de Menville... A lo menos en nombre suyo la alquiló un ayuda de cámara... un tal Juan.
 Al oír este nombre Mahon lanzó un grito.
 —¡Ah! ¡esto es horrible, caballero! esto es horrible... ¡qué infamia!
 Diciendo estas palabras alzaba Mahon los ojos al cielo, gesticulaba y pateaba de tal modo que Mr. de Bordes tuvo que tranquilizarle y preguntarle qué era lo que tanto le extrañaba en sus últimas palabras.
 —¿Qué recordáis, caballero, la primera vez que tuve el honor de veros en casa de Mr. de Menville, y la conversacion que medió sobre un cuadro que yo no quería venderle á ningun precio?
 —Sin duda.
 —Pues bien; luego que os marchasteis, me dijo vuestro sobrino que no era hombre capaz de sufrir semejante desaire y que en cambio de aquel lienzo me quitaría la vida... que me insultaria; le tuve por loco...
 —¡Ah! lo está en efecto, dijo el conde.
 —Al dia siguiente me encuentro á Mr. de Menville, quien me da amistosamente la mano

No creía, como Mad. Dubos muy firmemente en la culpabilidad de Mahon; en su concepto, Mad. de Chaudier, esa hada maléfica é invisible era la que habia urdido toda la trama; mas en ninguna parte podía hallar la mano que todo lo habia dirigido; siempre habia cuidado Lucrecia de colocar entre su persona y los acontecimientos un agente ciego é inocente, encargado de ejecutar sus fatales decretos.
 El anciano conde estaba confuso, y cediendo por fin á la idea que le dominaba, dijo á Mahon:
 —Por último, caballero, ¿que os dijo Mad. de Chaudier ayer cuando fuisteis á su casa?
 —Que en virtud de las reclamaciones de Mr. Chopin acababa de poner en libertad á Eduardo.
 —¿Y no os apresurasteis á comunicar tan feliz noticia á su familia?
 —Creí que Eduardo estuviese ya con ella.
 —¿Ni habeis tratado siquiera de cercioraros de que Mad. de Chaudier hablaba sinceramente?
 —Debi creer en su palabra.
 —Singular confianza tenéis en esa señora.
 —Ya habeis visto que no era infundada.
 —Teneis razon... ¿mas como no habeis ido á tomar parte en la alegría de aquella familia, cuando despues de vuestra peticion, podiais y debiais considerarla como propia?

Correspondencias.

CARTA DE MADRID

Madrid 8 Enero 1885.

Tiene razon un periódico de la mañana en decir que la desanimacion de la política es completa; por escepcion rarísima—porque es tas escepciones son raras—todos los corazones laten hoy al mismo y comulgan en una misma idea. La preocupacion, mejor dicho, la pesadilla de todos los vecinos de Madrid en los actuales instantes, son las provincias de Granada y Málaga y la triste situacion porque atraviesan sus desgraciados habitantes y moradores. ¡Qué de hermosos rasgos inspira la religion de la caridad y de los humanos sentimientos! Hay que presenciar, como los ha presenciado yo, los arranques de desinterés que está dando el pueblo madrileño tan propicio siempre á enjugar las lágrimas de los que sufren y lloran.

No es solo en las esferas oficiales, no es solo entre las clases elevadas donde ha encontrado eco el pensamiento de acudir inmediatamente al socorro de los pueblos siniestrados; en las clases humildes, sujetas á tantas y tantas privaciones, se exalta este propósito y así se les vé contribuir con su óbolo lo mismo en las suscripciones de los periódicos, que cuando postulan los estudiantes ó se pide su concurso para un espectáculo cualquiera.

Podrá decirse que se ha acudido un poco tarde á remediar la desgracia de los andaluces; pero esto no ha sido culpa de nadie. En un principio creyóse que la catástrofe revestia importancia, pero nunca tanto como después se ha visto; de ahí que hasta los primeros socorros facilitados por el ministerio de la Gobernacion fueran relativamente pequeños y que hasta que llegaron noticias detalladas de las pérdidas y desgracias personales, no se pensara en organizar un plan de socorros é indemnizaciones como el que se ha puesto en planta.

Viniendo ahora á las cuestiones políticas del día diré á V. que en el Senado ha continuado la discusion de la proposicion del señor Comas que esta misma tarde debe quedar votada; después, si hay tiempo para ello, se discutirá en sesion secreta la proposicion de los minorias acerca del telegrama. Aunque se ha vuelto á decir esta tarde en el salon de Conferencias de la alta Cámara, que se constituiria un tribunal de honor para entender de este asunto, la opinion general era que recaeria votacion sobre él por parte de la Cámara directamente.

En el Congreso se ha visto el proyecto de ley autorizando á las provincias de Málaga y Granada para levantar un empréstito en favor de los perjudicados por los terremotos; después ha continuado la discusion del acta de D. Benito, en que tan interesados se muestran los amigos del señor Romero Robledo.

En el Consejo de hoy se han ultimado los detalles que faltaban sobre el viaje de S. M. el rey á Andalucía. Decididamente acompañarán á D. Alfonso los ministros de la Gobernacion y de la Guerra.

Aunque se continúan celebrando conferencias parciales, para tratar de los próximos debates políticos entre prohombres del partido liberal dinástico, en definitiva no hay acordado nada todavía.

Los circulos políticos bastante animados esta tarde.

N.

Avisos de corporaciones.

MONTE DE PIEDAD y caja de Ahorros de Alcoy.

Lista de las ropas y otros efectos empeñados en el mes de Mayo último que por no haber sido desmembrados ni renovados, corresponde vender á pública subasta, segun el art. 34 y siguientes de Reglamento bajo el tipo de su tasacion el día 15 del presente mes á las 2 de la tarde.

Núm.	Relacion.	Ptas.	Cents
52	Cobertor color y trozo tela algodón	4	50

53	2 sábanas hilo y trozo tela algodón	5
54	2 pañuelos lana y trozo tela algodón	5
55	Cobertor blanco y pañuelo algodón	6'50
56	Cobertor en corte y toalla algodón	7
57	2 pañuelos lana y otro algodón	2'50
58	Corte pantalon y pañuelo algodón	6'50
59	2 sábanas, 3 almohadas, enagua algodón y mantilla paño con terciopelo	7
60	Colcha y rojo algodón	7
61	Falda algodón y pañuelo seda	2'50
62	Vestido lana y 2 almohadas algodón	6'50
63	Cobertor en corte, cortina, pañal algodón y corte chaleco paten	5
64	Corte chaleco paten, pantalon algodón y mantilla paño con terciopelo	2'50
65	Cobertor blanco, sábana y 2 almohadas en corte algodón	7
66	2 pañuelos lana, 3 seda, enagua y mantilla merino	7
67	Corte pantalon paten y pañuelo seda	2'50
68	Cobertor blanco, otro color y pañuelo algodón	1'5
69	2 sábanas y pañuelo algodón	5
70	Sábana, par medias algodón y pañuelo lana	2'50
71	Corte chaqueta paten y pañuelo algodón	7
72	Colcha y sábana algodón	9
73	Batas bacero y toalla algodón	2'50
74	Manta lana y trozo tela algodón	3
75	4 metros tela en 2 trozos y 2 almohadas algodón	3
76	Cobertor blanco, 2 camisas mujer y 2 toallas algodón	10
77	2 pañales bata algodón y pañuelo seda	4'50
78	Sábana hilo y armilla algodón	4'50
79	Cobertor color, pañal algodón y pañuelo seda	6
80	Colcha y pañuelo algodón	10
81	Cobertor blanco, 3 pares medias, camisas mujer y pañuelo algodón	8
82	Pañuelo lana y enaguas algodón	2'50
83	2 almohadas cortina, toalla algodón y tres pañuelos seda	4'50
84	Telas jésgon, otra colchon y sábanas en corte algodón	18
85	Corte pantalon paten, camisas mujer, toalla y 2 almohadas algodón	3
86	Colcha y trozo tela algodón	10
87	Traje algodón delanteras cama id. chaleco y pantalon paten	4'50
88	Falda, 2 almohadas, delantera cama, 2 metros tela algodón, pañuelo, fajas y 2 metros tela lana	7
89	Pañuelo Manila y otro algodón	12
90	Cobertor blanco algodón y pañuelo lana	5
91	Pañuelo, chaqueta abrigo lana, enaguas, y 2 almohadas algodón	8'50
92	Traje en corte paten y trozo tela algodón	10
93	Traje en corte pañal algodón y falda en corte lana	6'50
94	Sábana, armilla, 2 pañales algodón 4 pañuelos seda, refajo y corte chaleco lana	11
95	2 sábanas, delantera cama, camisa mujer, toallas y camisa hombre algodón	8
96	Manta lana, camisa hombre y delantera cama algodón	2'50
97	Chaqueta paten y pañuelo algodón	2'25
98	Pañuelo lana y otro algodón	12
99	2 pañuelos, armilla, toalla y 3 camisas niño algodón	2'50
100	Sábanas, 2 almohadas, enaguas,	

toalla calsoncillos algodón y corte chaleco paten	5
404 Pañuelo, 2 refajos en corte lana y chaqueta paten	6'50
402 Colcha y pañuelo algodón	8
403 Cortina algodón y 2 pañuelos seda	5
104 Falda algodón y 2 pañuelos lana	5
105 Capa paño café y pañuelo algodón	10
406 2 faldas, 3 camisas mujer algodón pañuelo lana y mantilla id.	7

(Se concluirá.)

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Gonzalo de Amarante, confesor.
SANTO DE MAÑANA.—La Fiesta del Niño Perdido y San Higinio, papa y mártir.

CULTOS.

Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados.—Funcion en accion de gracias, costeada por una familia devota. A las 9 y media misa mayor y sermon que dirá D. José Valor Reig Pbro.

Seccion mercantil.

Cambios.

Alcoy 10 de Enero de 1885.

PLAZAS.	daño.	PLAZAS.	daño.
Albacete.	Lugo.
Alcoy.	Madrid. 38
Alicante. 14	Málaga. 38
Almeria. 38	Murcia. 38
Ávila.	Orense.
Badajoz. 38	Oviedo. 12
Barcelona. 14	Palencia. 38
Bilbao. 38	Palma de Mall. 12
Búrgos. 38	Pamplona. 38
Cáceres. 38	Pontevedra.
Cádiz. 38	Reus. 38
Castellon.	Salamanca. 38
Ciudad Real. 38	San Sebastian. 38
Cordoba. 38	Santander. 38
Coruña. 38	Segovia.
Cuenca.	Sevilla. 38
Gerona. 38	Soria.
Gijon. 38	Tarragona. 38
Granada. 38	Teruel.
Guadalajara.	Toledo. 12
Huelva. 38	Valencia. 14
Jaen. 38	Valladolid. 38
Jerez de la F. 38	Vigo.
Leon.	Vitoria. 38
Lérida.	Zamora. 38
Logroño.	Zaragoza. 38

París	á corto 8	4'97	á largo.	00
Londres	id.	47'60	id.	

Tipo para descuentos 4'12

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 9 Enero (2'30 tarde.)

Los ministeriales niegan que sea grav la disidencia de D. Manuel Silvela apropiado de la cuestion Universitaria en el Senado.

Aumenta de una manera extraordinaria el interés en favor de las provincias andaluzas.

Continúan recibiendo detalles de los terremotos.

Madrid 9 Enero (4'40 tarde.)

En el Senado se ha empezado á discutir la proposicion del Sr. Fabié Concluida la discusion se celebrará la sesion secreta.

Se anuncian divisiones en la mayoría de Congreso.

Madrid 9 Enero (6'50 tarde.)

Acaba de partir S. M. el rey. La familia real ha bajado á despedirle á la estacion.

También han ido los ministros y gran número de personajes.

La muchedumbre ha victoreado á D. Alfonso.

que «Toda frente de casa ó solar donde se practique obra de nueva construccion, se cerrará con una berrera de tablas ó ladrillos, mientras lo permita la anchura de la calle.

Esperamos que esta vez no serán desatendidas nuestras instancias y que se pondrá coto á tales descuidos.

Leemos en nuestro colega de Alisante, *La Noche*:

«El cuadro lírico-dramático que actuaba en el teatro Español de esta localidad, ha sido contratado por la empresa del teatro principal de Alcoy, para cuyo punto saldrá mañana.»

Es la primera noticia que tenemos de semejante contrata.

Sesion municipal.

En la sesion ordinaria de esta semana ha tomado el Ayuntamiento de esta ciudad los siguientes acuerdos.

Por fallecimiento de D. Francisco J. Albors, vocal de la Junta Directiva de la Casa de Desamparados, se nombró en su sustitucion á D. Rigoberto Albors Monllor.

De acuerdo con la Comision de Policia urbana vino en autorizarse á D. Rafael Casasempere Botella para ensanchar la puerta posterior de su casa número 33 de la calle de Santo Tomas.

De acuerdo igualmente con la Comision de Fiestas, se autorizó á Camilo Candela Monllor para que pueda dar bailes de máscaras en el local del Teatro Cervantes, calle de la Corbella número 28.

Se aprobó el endoso hecho por D. Mateo Masá de una concesion de aguas Molinar, á favor de D. Jaime Aparicio Lopez para su casa fábrica calle Cura Belloch.

Se acordó la distribucion con arreglo á la ley de los fondos recaudados durante el mes de Diciembre último.

Se acordó el nombramiento de una Comision compuesta de los Sres. D. Fabian Pascual Boronat, D. Vicente Jordá Cantó y D. Facundo Payá Gisbert, para que respondiendo á la invitacion hecha por el artículo 5.º del Real Decreto de 2 de los corrientes, organicen la apertura de una suscripcion oficial para atender al remedio de los males causados por los terremotos en las provincias de Granada y Málaga.

Por el Regidor Sindico se reclamó la revision de las exenciones otorgadas á los mozos interesados en los reemplazos de 1882, 1883 y 1884.

Dada cuenta de una comunicacion de la Junta provincial de instruccion, por la que se previene al ayuntamiento, vuelva sobre sus acuerdos por los que dispuso la traslacion de la Escuela de Párvulos al local del antiguo Hospital y que por tanto vuelva desde luego dicha escuela oficial al edificio convento que antes ocupaba: el Ayuntamiento, despues de una detenida discusion, y no pudiendo venir á un comun acuerdo en si debía ó no verificar dicha traslacion, procedió á votacion nominal, dando por resultado por mayoría de 11 votos contra 4, insistir el Ayuntamiento en su acuerdo de 27 de Agosto de 1883 por el que vino en hacer dicha traslacion.

REMITIDO.

Sr. Director de EL SERPIS.

Alcoy 9 Enero 1885.

Muy Sr. mio y amigo: En *El Eco de Alcoy* de esta mañana se inserta un suelto en que se ataca al corresponsal en esta ciudad de la revista *La Critica*, de Alicante, á propósito de una carta inserta en el número 6 de dicho periódico, y como quiera que yo me honro con dicho cargo, y esto es sabido por gran número de amigos, debo declarar que la carta aludida no es mia, declaracion que confio hará tambien constar con su lealtad habitual en sus columnas *La Critica*.

Anticipándole las gracias por la insercion de las precedentes líneas, queda suyo afmo. S. S.

Q. S. M. B.

Eugenio Abad Perez.

Abono animal de la marca



AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "ANCORA."

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO, por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los árboles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lo autorizan sus fabricantes al que lo solicite. =FACUNDO VITORIA E HIJOS= Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

MERCADO 15 MAQUINAS PARA COSER de La Compañía Fabril SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a **2,50 PESETAS** semanales. Pagos adelantado 10 ps de rebaja. Garantía verdadera é ilimitada. Enseñanza gratis á domicilio.

Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzador oscilante, especial para trabajos de adorno por su pintada brillante y fina.

UNICA SUCCURSAL EN ALCOY
15, MERCADO 15

TALLER DE SINGER
Calle S. Martín número 14.

BOCA

MENTHOLINA DENTIFRICA

Elixir del Dr. GUTTLER

BOCA PARA LA BOCA

Importado y preparado por el
Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Guttler á base del Menthol, es el dentífico que reúne en sí las virtudes reconfortadas y positivas de este Elixir.

Calma el dolor de muelas por su efecto. **Se seca** y destruye las causas de la dentadura.

Limpia la boca de queroses extrínsecos y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y el brillo al esmalte.

Aromatiza la faldar del aliento y pone fresco la boca.

Cura la terrible enfermedad del escañito por los dientes y muelas dando **Vitalidad** á las encías.

Estas y otras grandes virtudes que siempre la Mentholina del Dr. Guttler aplicó de primera necesidad para toda persona que estime en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca. Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar á la mesa como en el tocador.

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 pesetas.

Se vende en las principales farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA: El Dr. Andreu, preparó este Elixir con el fin de proporcionar á los enfermos de la boca un medio de alivio y bienestar de los dientes.

Anuncios recomendados	
ZAFATERIA , D. Francisco Padilla, Loreto 25.	AGUARDIENTES Y ESPIRITOS , D. Francisco Giner, (Bisquina a la calle Mayor) S. Miguel 40.
CARFÉS Y FONDAS , D. Lorenzo Bigal, Plaza de S. Agustín 20.	DRUGUERIAS , D. Eduardo Pío, Mercado 2.
FARMACIA , San Jago Moulter, S. Nicolás 4.	PAPERERIA , Manuel Moló, Mercado 9.
ANTIGUA FONDA DE LLOPIS , a cargo de Julian, aza S. Agustín.	LAMPISTERIA , Don Desiderio Margerit, San Lorenzo 23.
LOZA Y CRISTAL , D. José Martínez, Mercado 18. (La Perla).	Tienda de la Campana
LA VALENCIANA , Farmacia Hurtado, C/ S. Cecilia 8.	

LA MODA Elegante.

periódico de señoras y señoritas

AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, tiene por misión poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan. LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA da en sus números profusión de modelos de trajes, confecciones, sombreros, etc., para señoras, señoritas y niños; grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos figurines iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios van rian desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4,25 el trimestre.

Se remite gratis un número de muestra y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA. Carretas, 12, principal, Madrid.

ESTOMAGO, NERVIOS, HUMORES

Usad las PERLAS KOCH, grandioso é infalible preparado en cuya composición se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompiéndola produce la enfermedad y darle el tono colorado y vigor naturales.

UNA RECOMENDACION IMPORTANTE:—Congreso médico de Londres de 1882.—Desde hoy cesamos en aconsejar á nuestros Clientes la ida á los Establecimientos Bañateros.—El uso de las PERLAS KOCH supera con ventaja á todas las Aguas minerales conocidas y suprime las incomodidades que causan las viajes, que siempre agravan al paciente. Las PERLAS KOCH es el medicamento poderoso que la Medicina posee.—Dres. Sheffield, Leeds, Labot, Wilson.

Las PERLAS KOCH están aconsejadas en todas las enfermedades CRONICAS REBELDES. Su acción continúa obra verdaderos milagros.—Doctor Ricardo Torres.

Las PERLAS KOCH es el unico depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su acción obre sobre la sangre, impidiendo de cuantos humores se encuentren en ella y sin producir desarreglo ninguno en los demás órganos, como sucede con todos los otros purgativos que conocemos, que llevan unido á su acción depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo que debe evitarse en absoluto por ser sus resultados en extremo perjudiciales.—Pres. Cabot, Nerwais, Roger y Tacout.

Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre sin debilitar ni alterar las digestiones, ni exponer á ningún otro incidente que por sus propiedades altamente tónicas y confortantes imprimen más energía y vigor á los tejidos dando á todo organismo un estado perfecto de salud.—Doctores Uruguay, Santotie, Ugarte.

Precio de la caja 8 reales en toda España. Se remiten prospectos en Español á cuantos lo deseen.

Deposito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO, Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA. Se vende en todas las buenas Farmacias y Droguerías de Europa y América. Si en algún punto no las hubiera, pidase en carta al Depósito de Barcelona con inclusión de valor e sellos giro y se mandará por correo.—Todas cuantas consultas se le hagan al Director del Gabinete Norte Americano en Barcelona de palabra ó por escrito para el mejor uso de las PERLAS KOCH serán contadas gratuitamente.

DANIEL CORTEZG Y COMPAÑIA EDITORES.—BARCELONA.

Ansiás-March, 95 y 97

ESPAÑA

sus Monumentos y artes.—su naturaleza é historia obra escrita por los Sres. Castelar, La Fuente, Llorente, Madrazo, Murgía, Pi Margall, Pi Ferrer, Pirala, Quadrado etc, etc. con un prólogo de D. ANTONIO CÁNOVAS DEL CASTILLO.

Edición ricamente ilustrada con fotografías, estirografías, cromos, etc. Por suscripción: Un cuaderno semanal de 100 páginas 4 en es.—Van publicados los tomos CORDOBA, CATALUNA, II. Por suscripción: Un tomo mensual de 300 á 400 páginas, lujosamente ilustrado y encuadernado en tela con relieves en oro, plata y colores con su correspondiente

BIBLIOTECA, ARTES Y LETRAS

REGALO

otro tomo de la BIBLIOTECA CLASICA ESPAÑOLA también encuadernado en tela con relieves 12 reales. Se admiten suscripciones en la casa editorial y en los principales centros y librerías de España y Ultramar. Representante en Madrid, D. Juan E. de Bona, plaza del Progreso 15 segundo.

Importantísimo á la humanidad.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diez acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la mas rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgantes, y las unicas que contengan carbonatos ferroso, y manganoso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas, que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras, en la Exposición Internacional de Niza distinción hasta ahora no concedida.

"El Peregrino,, y "El Estudiante,,
Marcas en propiedad, aplicables á libritos y carteras de papel para fumar

SE VENDEN juntamente con varios enseres de taller y algunas existencias de papel confeccionado. Informará su propietario (Alcoy: c. Cordeta 23 Angel Carbonell. Albacete: San Antonio 4.